

Monumento a San Fernando.



La obra fue creada en homenaje al gentilicio llanero, sin embargo los apureños la denominan "Estatua de Negro Primero" relacionándola con Pedro Camejo.



CIUDAD DE SAN FERNANDO DE APURE

Dentro de la ciudad hay varios lugares interesantes para visitar.

Uno de estos lugares es El Palacio de los Barbarito. El mismo es uno de los edificios más importantes y clásicos de toda la ciudad. Se ubica al frente de Plaza Camejo.

Este edificio fue construido por los italianos inmigrantes, y fue usado como reidenciay fábrica, a comienzos del siglo XX .. Hoy día, el Palacio de Barbarito ha sido restaurado siendo casa de un museo donde pueden observarse mosaicos originales de calidad.

Otro de los lugares importantes es La Catedral de San Fernando.

La misma fue planificada por el arquitecto alemán Robert Klein, y construida por el ingeniero Manuel Pérez Marcano, en un lapso de 10 años.

Fue consagrada el 28 de febrero de 1969, en el aniversario de la fundación de la ciudad, por el Monseñor Felice Pirozzi.

OTROS MONUMENTOS QUE SE DESTACAN DENTRO DE LA CIUDAD DE SAN FERNANDO SON:

- El monumento a San Fernando
- El monumento a la Bandera (Compuesto por la Fuente de los Caimanes o Fuente de la abundancia, el monumento a Negro Primero y el asta de la bandera nacional)
- El monumento a José Antonio Páez
- La casa de Bolívar
- La Plaza Bolívar y sus inmediaciones, donde es curioso que 3 templos de 3 religiones diferentes se encuentran adyacentes en la misma cuadra . Estos son: La Catedral San Fernando (Católicos), la Logia Francmasonica Candor 27 (Masones) y una iglesia protestante o iglesia evangélica .